

Turnier um den »Weißlahn-Cup«

Der Tennisclub Terfens-Vomperbach veranstaltete vom 24. bis 26. Mai auf eigenen Plätzen im Sportzentrum Weißlahn das Turnier um den »Weißlahn-Cup«. Den Ehrenschutz über die Veranstaltung hatten Bürgermeister Franz Purner und Vizebürgermeister Josef Lechner, die Turnierleitung Obmann Jesacher, Obm.-Stv. Erler und Sportwart Alois Mauracher übernommen. Als Bewerbe waren Damen- und Herren-Einzel für die Bezirks- und Hobbyklasse ausgeschrieben, insgesamt konnten 82 Teilnehmer gezählt

werden.

Das Turnier um den »Weißlahn-Cup«, welches erstmals durchgeführt wurde, kann als voller Erfolg gewertet werden, zumal sportlich sehr gute Leistungen geboten wurden und schließlich auch der gesellschaftliche Teil nicht zu kurz kam. Turnierteilnehmer und Vereinsleitung waren mit dem Verlauf überaus zufrieden.

Klassensieger: Damen-Bezirksklasse: Susanne Tschuggnall, TC Vomp, Herren-Bezirksklasse: Paul Schneider, TC Neustift, Herren-Hobbyklasse: Herwig Warasin, TC Schwaz.



Im Bild die drei Erstplatzierten der einzelnen Klassen mit Bgm. Purner, Vize-Bgm. Lechner und Obmann Jesacher